

KOMANDAN

Kapolsek Campaka Hadiri Bimbingan Teknis Pemungutan dan Penghitungan Suara di Kecamatan Campaka

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KOMANDAN.OR.ID

Nov 21, 2024 - 12:12



Purwakarta - Kapolsek Campaka, AKP Asep Nugraha, S.H., M.M., menghadiri acara Bimbingan Teknis (Bimtek) Pemungutan dan Penghitungan Suara bagi Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) pada Pemilihan Umum Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat serta Bupati dan Wakil Bupati

Purwakarta Tahun 2024, yang diselenggarakan di tingkat Kecamatan Campaka.

Acara yang diadakan di Aula Kecamatan Campaka ini bertujuan untuk memberikan pemahaman mendalam kepada seluruh anggota KPPS mengenai prosedur yang tepat dalam melaksanakan pemungutan dan penghitungan suara pada Pilkada 2024. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Campaka menekankan pentingnya menjaga netralitas, transparansi, dan keamanan selama proses pemilu.

Kapolsek AKP Asep Nugraha menyatakan bahwa kehadirannya dalam acara ini merupakan bagian dari dukungan Polsek Campaka terhadap kelancaran dan keamanan Pemilihan Umum, khususnya Pilkada Serentak 2024. "Kami hadir untuk memastikan bahwa seluruh petugas KPPS memahami tugas dan tanggung jawab mereka dengan baik, serta memastikan proses pemungutan dan penghitungan suara berjalan dengan aman, tertib, dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku," ujar Kapolsek.

Selain itu, Kapolsek juga mengingatkan kepada seluruh peserta untuk senantiasa menjaga keamanan dan menghindari potensi konflik yang dapat mengganggu kelancaran proses pemilu. "Kita harus menjaga Pilkada 2024 ini agar berjalan dengan damai dan tanpa gangguan. Kami akan terus berkoordinasi dengan semua pihak terkait untuk memastikan situasi tetap kondusif," tambahnya.

Bimbingan teknis ini dihadiri oleh para Ketua dan Anggota KPPS di Kecamatan Campaka, yang nantinya akan bertugas di masing-masing TPS. Dengan adanya Bimtek ini, diharapkan seluruh petugas pemilu dapat melaksanakan tugas mereka dengan lebih profesional, sehingga Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Purwakarta, khususnya Kecamatan Campaka, dapat berlangsung dengan aman, tertib, dan sukses.